

ミチヤン

高まる英語への実践力

外部試験対策が必須 2020年度からの大学入学 者選抜改革で、現行のセンター 試験は「大学入学共通テスト」 に変更される。英語科目は、從 来のセンター試験でも問われた **20年度の 入試改革**

語学研修の成果をポスターにまとめる 廣田さくら・徳島志立高

た。何より相手に伝わること
が大切だと思った。落ち
着いて話す内容を組み立て
ることができた」と、満足
そうに振り返った。

パンフレットの内容は帰
国後、日本語のポスターと
してまとめ直し、9日に開
かれる徳島市立高の文化祭
で展示する。廣田さんは別
のメンバー2人と思い出話
に花を咲かせながら、研修
の成果を模造紙に書き込ん

姉妹都市への研修

現地学生の評価に励み

クッキーあげた不ズ
ミがミルクやストローも
おねだりし始めるという
物語。「ミカルな震開
気が伝わるようにジェス
チャーも加えたらどう
か」「ゆっくり発音した

じめ、外部試験の結果が出願資格にも影響する。高校生たちはどのように英語に親しみ、語学力を鍛えているのだろうか。英会話部員らに話を聞いた。（田尾聰）

徳島市立高

英語絵本読み聞かせ

聞き取りやすい発音で

語を分かりやすく説明し、聞き取りやすい英語を心掛けたい」と話す。椎野朝香部長(15)は、英語は得意科目だが、以前はいざ話そうとするどスムーズに単語が出てこないのが悩みだった。英語部に入つてから考え込むことがなくなり、テンポよく会話できる瞬発力が身についた」と喜ぶ。楽しみながら英会話を続けてきた新居一磨さん(16)は「高校から英語が難しくなったと感じたが、苦手意識がなくなつた」と実感している。



読み聞かせの練習で単語の意味などをアドバイスし合う英語部のメンバー。左から3人目が吉田さん＝徳島市立高校